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Схематозы в «Татышев-парке». Понять и
простить?
Очередной скандал разгорается в Красноярске. На этот раз серьёзные нарушения при благоустройстве
обнаружили в «Татышев-парке». Контрольно-счётная палата (КСП) провела проверку, которую инициировали
депутаты красноярского горсовета. На заседании комиссии рассмотрели итоговый отчёт. Оказалось, что
счётная палата выявила 31 нарушение. А депутаты просто приняли это к сведению.

На заседании постоянной комиссии по бюджету, собственности и экономической политике аудитор КСП
Виталий Габалюк рассказал об итогах проверки использования бюджетных средств, которые выделили
«Татышев-парку», а также об оценке эффективности распоряжения муниципальным имуществом.

В ходе обсуждений директор парка Михаил Ковтунов объяснил причины некоторых нарушений и представил
планы по их устранению.

Выяснилось, что некоторые объекты, расположенные на территории парка, не предусмотрены генпланом и
проектом планировки острова. Неучтённым оказался в том числе и новый сценический комплекс, который
запустили в 2023 году. Да и вообще актуализация документов территориального планирования острова
Татышев не проводилась четыре года.

Множество зон отдыха и спортивных объектов, предусмотренных проектом, не построены, и в ближайшее
время их строительство не планируется.

Несколько земельных участков используются не по назначению, многие требуют ремонта. Например, семь
тренажёрных комплексов. А на футбольных и волейбольных полях необходима замена повреждённого
покрытия.

Не обустроен остров и с точки зрения безопасности. Патрулирование ведётся, работает девять
круглосуточных постов, но видеонаблюдение охватывает лишь 70% благоустроенных территорий.

Из 31 выявленного нарушения устранили 18. С остальными обещают разобраться в течение 2024 года.
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Неучтённый комплекс Малиновского
«Татышев-парк» не смог предоставить экономическую обоснованность аренды пляжно-развлекательного
комплекса, строительством которого занималась компания «Крастехспец» (ОГРН 1172468073568).

Несмотря на выполнение работ, смета не составлялась, поэтому невозможно определить стоимость создания
комплекса. Кроме того, участок для размещения комплекса не предоставлен в установленном порядке и
договор аренды может оказаться недействительным.

А между тем с этим пляжным комплексом связана весьма скандальная история. «Крастехспец» имеет
непосредственное отношение к Ярославу Малиновскому. Но об этом никто не упомянул: ни депутаты, ни
аудиторы.

Напомним, что «Крастехспец» при строительстве комплекса уничтожил объект археологического наследия
«Красноярск. Поселение Остров Татышев-2». Хотя компанию уведомили о необходимости проведения
сохранных мероприятий археологического объекта. В итоге ущерб оценили в 79 миллионов рублей.

Заместителя директора «Крастехспец» заключили под стражу. В отношении Ярослава Малиновского, который
находится в международном розыске, заочно возбудили уголовное дело о повреждении культурного наследия.
Кроме того, у него ещё две уголовки: за вымогательство и создание и руководство преступным сообществом.

Латентные избранники
Депутаты горсовета хотя и были инициаторами проверки, отреагировали на её итоги без энтузиазма.

Иван Головкин, представитель партии «Зелёные», поинтересовался причинами, по которым выявленные
ранее нарушения в части использования земельных участков не устранялись и затронул вопрос безопасности
парка.

Единоросс Сергей Иванов обратил внимание на большое количество заместителей, которых оказалось
целых шесть человек, и на то, почему охраной острова занимаются ЧОПы.

Ещё один единоросс Артём Речицкий озадачился вопросом обрушения берега и необходимостью его
скорейшего укрепления.

И ещё один единоросс Виталий Бондарев спросил про условия велопроката.

Лдпровец Иван Петров поинтересовался дальнейшими перспективами развития.

Видимо более интересного народные избранники из итогового отчёта для себя не вынесли.

Наследие Усса?
Интересное дело. Актуализацию документов территориального планирования острова не проводили на
протяжении четырёх лет. Получается, что строили непонятно что и непонятно как, тратив на это непонятное
бюджетные средства. А ремонтами и восстановлениями нуждающихся в этом объектов не занимались. Зато у
директора парка имеется целых шесть заместителей.

Тут бы народным избранникам громко возмущаться, говорить о нецелевом использовании бюджетных средств
и спрашивать с городских властей по всей строгости закона.

После возмущения красноярской медиасферы по поводу скандального отчёта и молчания по этому поводу
чиновников, вновь активизировался лдпровец Иван Петров. Правда, довольно скромно. В своём телеграм-
канале он рассказал, что во время заседания у него были вопросы к аудитору и директору «Татышев-парка».

«Можем ли мы считать, что нарушений больше не произойдёт? Что сделано новым директором для
нивелирования коррупционных рисков? Почему не привлекают к ответственности сотрудников? Не
думаю, что директор с заместителем вдвоём могли схематозить, а остальные сотрудники ничего не
знали и не видели! Надеюсь, "Татышев-парк" перевернул чёрную страницу своей истории и будет
работать на горожан, а не на карманы директоров».
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Что касается неучтённого большого сценического комплекса. На него возлагали большие надежды и вливали
большие средства. В августе 2022 года Владислав Логинов, будучи и.о. главы города, заявил:

«Объект сложный, мы такой не делали. Достаточно интересно будет смотреться зеркальная
конструкция в зелёной зоне. Там появится большая сцена, зал-трансформер, благодаря закрытому
куполу будет возможность избежать дождя».

В том же августе Логинов рассказывал, что на обустройство острова Татышев только на 2022 год выделено
около полумиллиарда рублей. И также подчеркнул, что рекреационной территории особое внимание
уделяет и тогдашний губернатор края Александр Усс.

И вдруг выясняется, что очень многое шло не так во время благоустройства острова. А сценического
комплекса и вовсе не было в проекте планирования территории парка.

Вот такое очередное своеобразное наследие оставил разгребать после себя экс-губернатор Александр Усс.
Возможно, именно с этим и связано подозрительное молчание народных избранников.
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